Relaciones con clientes:

Recisolar contará con una empresa en físico, pero no está ideada para que los usuarios vayan con el fin de notificar de algún problema, sino que hemos ideado una página web desde la cual se podrá ponerse en contacto con la empresa.

En cambio, es cierto que todos aquellos interesados que quieran disponer de Recisolar en sus espacios públicos (como los ministros o los alcaldes), deberán ir a las disitintas empresas en físico que habrá repartidas por España en un futuro para adquirir nuestros servicios.

La empresa también hará la función de laboratorio, ya que contaremos con espacios desde los cuales desarrollar mejoras para el Recisolar; además de la función de almacén y oficinas para trabajadores.